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第２６期第１回（令和３年度第２回）公民館運営審議会 会議録 
開催日時 令和３年６月２３日（水） 午後２時～４時 
開催場所 中央公民館 ２０１学習室 
委員 （出席者） 佐々木会長、山﨑副会長、岩崎委員、津嶋委員、 

若野委員、相澤委員、新井委員、柳澤委員、 
櫻澤委員、荒幡委員 

（欠席者） 豊田委員 
※役職者以外は、名簿記載順 

職員 真如教育長、小俣社会教育部長、富田中央公民館事業係長、眞中南街
公民館長、中里蔵敷公民館長、三宅上北台公民館長 

傍聴者 １名 
会議次第 １ 審議事項 

（１）正副会長の選出について 

（２）当年度公民館運営審議会定例会の日程について 
（３）公民館に関わる東大和市の各種計画と具体的な取組について 

２ 報告事項 
（１）都公連委員部会運営委員会定例会（第１、２回）について 
（２）５０周年事業について 
（３）公民館まつりについて 
３ その他 

配布資料 資料１「公民館に関わる各種計画文」 
資料２「公民館に関わる東大和市の各種計画と具体的な取組」 

資料３「公民館５０周年記念事業各事業の進捗状況」 

参考資料「公民館開館５０周年記念事業について（答申）」 
参考資料「各種研修報告」 

開会前 
事務局 

＜委嘱状交付＞ 
令和３年６月１日から公民館運営審議会委員として委嘱された皆

様に委嘱状を交付します。教育長から各委員へ委嘱状を交付。 
＜教育長あいさつ＞ 
＜社会教育部長あいさつ＞ 
＜公民館職員（館長・係長）紹介＞ 
＜資料配布＞ 
つづきまして、本日の会議資料の確認をさせていただきます。 
事務局からのご連絡は以上でございます。 

会議の要旨 審議事項 ３件 
報告事項 ３件 
その他 

富田事業係
長 

審議事項「正副会長の選出」について、会長の選出は事務局で進行
します。 
第２６期会長への立候補又は推薦はいらっしゃいますか。 

委員 佐々木前会長に今回もお願いできればと思います。 
委員一同 異議なし 
富田事業係
長 

では、第２６期会長は、佐々木委員にお願いし、この後の進行をお
願いします。 

会長 次に副会長の選出を行います。 
どなたか立候補又は推薦はいらっしゃいますか。 

委員（山崎） 立候補します。 
会長 山崎委員が立候補されましたが、いかがでしょうか。 
委員一同 異議なし 
会長 では、第２６期の副会長は、山崎委員にお願いします。 
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この後、各委員自己紹介とあいさつをお願いします。 
各委員 自己紹介及びあいさつ 
会長 次に、東京都公民館連絡協議会の委員部会への派遣ですが、第２６

期も新井委員にお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 
委員一同 異議なし 
会長 では、引き続き、新井委員にお願いします。 

次の審議（ここから公開）に入る前に、傍聴の許可願をいただいて
おりますので、お諮りいたします。許可してもよろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 
会長 それでは傍聴を許可したいと思います。ご入室ください。 
会長 それでは、審議事項「当年度公民館運営審議会定例会の日程につい

て」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

資料をご覧ください。 
今年度の公運審の会議は、日程表のとおり予定しています。 

会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま
す。 

委員 意見なし 
会長 では、次の審議事項「公民館に関わる東大和市の各種計画と具体的

な取組について」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

資料をご覧ください。 
公民館事業を実施するにあたり、市の様々な計画に沿って事業展開

していくことになりますので、この機会に委員にご説明するもので
す。 

委員 この資料は、どういった目的があるのでしょうか。 
富田事業係
長 

この資料は、公民館事業の法的根拠や市の施策の位置づけを知って
いただくためのものです。 

委員 公民館使用料等の見直しの議論は、どのような状況でしょうか。 
富田事業係
長 

使用料・手数料等の見直しは、３年毎に行われていますが、それと
は別に公民館を含めた公共施設の使用料を見直す話が進んでいます。 

小俣社会教
育部長 

補足しますと、公民館等の施設利用者の皆様にご負担をいただくと
いう方向性が、令和２年９月に決定されています。 
ただし、いつから有料化するのか、どのくらいの金額になるかにつ

いては、まだ決まっていません。 
新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら、検討することになっ

ています。 
会長 次の報告事項「都公連委員部会運営委員会定例会（第１、２回）」

説明をお願いします。 
担当委員 都公連委員部会について、資料に沿って説明します。 
会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま

す。 
委員 意見なし 
会長 次の報告事項「５０周年事業について」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

５０周年事業は、「公民館開館５０周年記念事業について（答申）」
に基づき、様々な事業を計画されていますが、新型コロナウイルス感
染症の影響もあって、実際の進みは大変遅れている状況です。 
今回、ＰＲ用ポスターを作製しましたので、ご覧ください。 

会長 次の報告事項「公民館まつりについて」説明をお願いします。 
富田事業係
長 

公民館まつりは、例年、５館それぞれで開催していましたが、今年
度は、新型コロナウイルス感染症の影響もあって、５館合同で開催す
る予定です。 

各館から２人ずつの実行委員を選出し、実行委員会方式で準備を
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進めています。 
開催予定日は、令和３年１２月１１日（土）及び１２日（日）で、

中央公民館及び市役所会議棟を会場として開催します。 
委員 ５０周年事業と合同まつりの関わりが分かりづらいのですが。 
富田事業係
長 

５０周年事業で計画しています記念式典や座談会を、合同まつりの
舞台発表に合わせて行うこと等を検討しています。 

委員 記念誌は、いつどのようにして作製するのでしょうか。 
富田事業係
長 

記念誌の作製作業は、令和４年度を予定しています。 
今年度、５０周年事業を実施して、その総まとめという形で記念誌

を作ることになります。 
会長 最後に、その他ですが、何かありますか。 
委員 意見なし 
会長 ないようですので、以上で本日の会議を終了したいと思います。 

ありがとうございました。 
 


